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Abono para servidores é aprovado em Ribeirão Pires

A Câmara de Ribeirão Pires aprovou nesta quinta-feira (09/02) o abono-prêmio de

R$ 400 para os servidores públicos. A vereadora Márcia Coletivo de Mulheres (PT)

chegou a indagar os motivos pelos quais os conselheiros tutelares não foram

incluídos e o líder de governo, Diogo Manera (PSDB), alertou que o assunto

chegou a ser discutido, mas que não houve a possibilidade, pois os conselheiros

estão em um cargo eletivo, fato que impediria tal ponto.

Josa Queiroz é o novo líder de governo em Diadema

O vereador Josa Queiroz (PT) é o novo líder de governo na Câmara de Diadema. A

oficialização ocorreu durante a sessão ordinária desta quinta-feira (09/02). Queiroz

substituí Zé Antônio (PT) que assumiu o comando da Secretaria de Saúde. O

primeiro líder da quarta gestão de José de Filippi Jr. (PT) foi Orlando Vitoriano

(PT), atual presidente da Casa de Leis.

Marcelo Oliveira deseja melhoras para Filippi

“O prefeito de Diadema, José de Filippi Jr. (PT), passará por procedimentos

médicos. Filippi é desses que tem intensa atividade na vida pública. Sua luta é

nossa luta. Desejo sucesso à companheira vice-prefeita Patty Ferreira (PT), que

continuará os trabalhos em Diadema. Boa recuperação ao amigo”, escreveu o

prefeito de Mauá e presidente do Consórcio Intermunicipal Grande ABC, Marcelo

Oliveira (PT).

Penha Fumagalli debate emendas com deputado estadual

A prefeita de Rio Grande da Serra, Penha Fumagalli (PTB), se reuniu nesta quinta-

feira (09/02) com o deputado estadual Enio Tatto (PT), na Assembleia Legislativa,

na busca de emendas para a cidade. Entre as solicitações está a construção de um

muro de arrimo na rua Arujá, no bairro Vila Conde. O vereador Charles Fumagalli

(PTB) estava no encontro.



Marcelo Lima se reúne com Tarcísio Gomes de Freitas em Brasília

O deputado federal Marcelo Lima (Solidariedade) se reuniu na última quarta-feira

(08/02) com o governador paulista Tarcísio Gomes de Freitas (Republicanos). O

encontro serviu para reforçar os pedidos por obras e ações na região. “O tema foi

mobilidade urbana, teremos muitas e muitas novidades, surpresas importantes

para o Grande ABC e para a nossa querida São Bernardo”, disse Lima.

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3220104/abono-para-servidores-e-

aprovado-em-ribeirao-pires/
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